

2024-08-31

Seguiré luchando por las mujeres: Caty Monreal tras anulación de elección en Cuauhtémoc

Autor: Leonardo Vega

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/31/seguire-luchando-por-las-mujeres-caty-monreal-tras-anulacion-de-eleccion-en-cuauhtemoc/>

Luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal emitió un mensaje en el que destaca que esto fue "un precedente".

Y es que luego de que se le retirara la constancia de mayoría a Alessandra Rojo De la Vega por Violencia Política en Razón de Género, Monreal destacó que esto es para evitar la "invisibilización a las mujeres que participan en la política".

"Yo seguiré luchando por la verdad, la justicia, la democracia y sobre todo por todas las mujeres que han sido víctimas de violencia. Porque no podemos normalizarla, no debemos permitir que quien la ejerce, quede impune", mencionó en un comunicado.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (Tecdmx) determinó anular la elección de la alcaldía de la Ciudad de México, en la que resultó vencedora Alessandra Rojo de la Vega y quien consideró que se trata de un robo.

Al respecto, Rojo de la Vega señaló en su cuenta de X que el "específicamente el compadre criminal atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc. Es lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamos".

LDAV